

*Lundi 13 Septembre 2010*

Sokcho est un petit port. Plutôt une petite ville touristique qui profite à la fois de ses plages et de son arrière pays : un espace montagneux protégé par un Parc National.

Tu ne peux t'empêcher de comparer à la Russie. Le port est bien plus petit, mais tout semble bien arrangé, bien rangé aussi. La ville semble aussi plus moderne et surtout plus homogène. Par ses cotés modernes, tu as l'impression de retrouver l'Europe.

Pendant les formalités de sortie des motos, vous profitez des temps morts pour glaner des renseignements auprès de l'office de tourisme. Pour réserver des chambres d'hôtels.

Vous sortez du port vers 13h, et rentrez dans un fast-food pour déjeuner. Ce doit correspondre aussi à la sortie des classes car une nuée d'enfants envahit soudain le lieu. Tu parles avec eux. L'Anglais de ces jeunes enfants est bien meilleur que celui des adultes.

Comme dans tous les pays où les touristes étrangers ne sont pas nombreux, les gens sont accueillants et très serviables. La dame de l'office du tourisme aura passé deux heures avec toi, donné de nombreux coups de téléphone. Mais le quidam dans la rue se sent tout aussi concerné dès que tu lui demandes une direction, un magasin. Même si à nouveau, l'Anglais reste rarement compris.

Pourtant, nombreux sont les magasins à afficher un slogan ou un nom en Anglais. Au supermarché de la ville, les haut-parleurs passent des annonces pour d'éventuels touristes anglophones. Tu dois être le seul au milieu d'un millier de clients Coréens.

Le Français est aussi parfois présent. Dans le centre ville, plusieurs « boulangeries » proposent des baguettes, des croissants ou des brioches. Tu prends rendez vous pour tes petits déjeuners.

Le soir, vous sortez dîner dans un restaurant. Les restaurants ne proposent pour la plupart que du poisson. Le coût de la vie est peu élevé. Vous optez pour un buffet, avec tables hautes car la majorité des restaurants ne proposent que des tables basses, où l'on s'assit sur le sol. Vous vous régalez pour seulement trois euros. Mais tu n'as pas l'appétit de tes amis Belges.

*Mardi 13 Septembre 2010*

Après un bon petit déjeuner : brioche et croissants, tu consacres la matinée à Internet et au nettoyage de tes vêtements. La bande des quatre est plus rapide que toi : ils sont partis dès 10h pour une balade dans les montagnes environnantes. Tu les suivras à quelques heures d'intervalle. Tu as besoin de marcher.

Sur ton PC, Outlook ne fonctionne plus... Incompatibilité avec Windows 7. Tu installes Thunderbird pour récupérer tes mails. Tu n'as pas compris que la consultation était distante, et tu détruis par erreur tous les mails reçus depuis 4-5 jours. Tu vieillis!

Tu avais publié récemment un article dans la revue des anciens de ton école. Suite à cet article, des anciens camarades t'avaient écrit et voilà que tu perds leurs mails... Tu ne peux plus leur répondre! Ni répondre à Philippe que tu avais rencontré à Ulan Ude.

Depuis que tu es parti, tu communique beaucoup avec les gens que tu croises. Mais tu échanges aussi beaucoup avec tes amis en France. Tu n'as jamais reçu autant d'e-mails personnels. Tu as beaucoup de plaisir à les lire. Tu as aussi la disponibilité pour répondre. Parfois, tu as l'impression d'être plus proche de ces amis maintenant que lorsque tu vivais à Crolles, parmi eux. Et ton site est aussi l'occasion de renouer les liens avec ceux que tu ne

voyais plus depuis des années.

Souvent des amis te disent qu'ils souhaiteraient comme toi faire une pause. Tu prends toujours le temps de leur répondre pour expliquer que les choses sont plus simples que l'on croit. Qu'il suffit de prendre la décision. Ensuite, organiser un voyage, ou tout autre expérience n'est pas difficile. Bien sûr, il faut aussi avoir les moyens financiers, mais tu croises sur les routes des voyageurs qui n'ont pas particulièrement de ressources. On peut adapter un voyage à ses revenus.

Tu montes dans le Parc National. L'endroit impressionne. Des montagnes, des temples, des torrents, ... La roche est très claire, marbrée. La végétation très variée. Tu te souviens du film « Printemps, Été, Automne, Hiver ». Peut être avait il été filmé dans ce parc.

Les chemins sont peu nombreux et bien délimités. Tu croises des randonneurs Coréens. Tu échanges des « Hi! » mais les discussions ne s'engagent pas. Les Coréens sont réservés. Tu montes jusqu'à une petite grotte qui a été transformée en lieu de prière. Tu as perdu la forme. Les attentes à Vladivostok et les bières doivent y être pour quelque chose.

Retour à l'hôtel. Toujours aucune nouvelle des transitaires que tu as contactés pour prendre en charge l'expédition de Toeuf Toeuf.

{vsig}photos/sokcho{/vsig}